

EDXG40周年おめでとうございます。

この節目に EDXG メンバーとして在籍し、日夜 DXCC の完成を目指しダイヤルを回していることを誇りに思っています。

私とアマチュア無線について駄文を披露します。

私は、関東電管にて無線通信士の資格で JR1LWT のコールサインにて 1969 年に開局し、今年で 41 年になります。

当時、茨城潮来に家族で赴任し、借家住まいをしていました。

開局にあたり秋葉原に赴き当時、無線機の最先端機種 YAESU の F400 ラインに魅せられ購入し、アンテナはモズレーTA33jr、

及び 15m のパンザマスト、電鍵を購入し、借家の片隅に穴掘りから全ての工事を1人で敢行しました。

今思うと良くやったものだ。。。。若いと言うことは恐れを知らないのだと実感します。

開局 DX 最初の CW 交信は 3B8 か3B9だったと思います。当時珍局でよくできたものだと友人がびっくりしていました。

このようにして現在 DXCC300を超え、チャレンジ 1000 を達成し5バンド DXCC は28mhz のみとなりました。

サイクル24の活性に期待し、28mhz をメインに今年も頑張ります。

先輩各局を含め FB DX を、そしてEDXGの次へのステップに向かって頑張ろうじゃありませんか。

DE JA5NPV 島本忠弘